

Août 2016

Je m'appelle Carole Virone, je souhaite partager avec vous mon expérience de bénévole au Lefop. J'ai rejoint l'équipe du Lefop à 25 ans après un master en valorisation du patrimoine culturel et avant une reprise d'étude en école d'orthophonie. Je voulais apporter mon aide à des personnes qui sollicitent un coup de pouce, un accompagnement sur le parcours de leur vie. Les savoirs et les compétences de chacun étant utiles aux autres, je n'ai pas hésité à rejoindre le Lefop dont la démarche d'aide personnalisée me correspond.

La relation de proximité qui se construit entre la personne qui apprend et le bénévole est un enrichissement personnel, de même que l'expérience associative au sein d'une équipe dynamique de bénévoles où l'enthousiasme et l'attention de chacun sont là pour répondre aux besoins des adhérents. J'ai apprécié la tenue régulière de réunions d'équipe permettant aux bénévoles de partager leurs réflexions, leurs joies et leurs doutes. J'ai été très bien accueillie dans cette bonne ambiance, ce qui a conforté ma volonté de m'engager.

Le plaisir que j'ai trouvé dans l'accompagnement d'une adhérente a sans aucun doute facilité la réussite de mon changement d'orientation professionnelle en m'insufflant une force mentale supplémentaire pour la préparation au concours d'entrée à l'école d'orthophonie.

Mon expérience de bénévolat auprès du Lefop m'a apporté plus que ce que j'imaginai et je suis ravie d'avoir participé à la vie de l'association.